

Winterthur, Mitte August 2017

Wir danken herzlich

für die Verbundenheit und die zahlreiche Teilnahme beim Abschied  
unserer lieben

## Verena Geier-Hefti

Besonderen Dank gilt der Pfarrerin Viviane Baud für die würdevolle Gestaltung und die einfühlsamen Worte im Trauergottesdienst in der Kirche Seen.

Ebenfalls danken wir für die wunderbaren Blumen- und Kranzspenden sowie die Spenden zugunsten der Krebsliga Zürich.

Ein weiteres grosses Dankeschön für die medizinische Unterstützung geht an die Ärzte Dr. med. Sylvia Baumann und Dr. med. Felix Bleisch, an das ganze Team der Palliativ Care Abteilung des Kantonsspitals Winterthur unter der Leitung von Dr. med. Christa Hauswirth Siegenthaler sowie an das Spitex Team in Seen.

Dankeschön möchten wir auch all den Nachbarn, Freunden und Verwandten sagen, welche uns durch diese schwere und traurige Zeit begleitet und unterstützt haben.

Mit bestem Dank und Gottes Segen  
Die Angehörigen